
 

 

今年度は、本校の校舎改修のため大変ご迷惑をおかけしました。最終回のふよう教室は、

初めての場所の子どもたちも多く、自由に広い体育館を、職員や保護者の方とのびのびと

遊ぶ姿がみられました。自分で好みの活動を見つけて遊び、時には少し緊張しながらも新

しいことに挑戦する姿はとてもきらきらと輝いていました。自分の好きなことを見つける

ことができ、さらにそれを楽しむことができるということは、とても素晴らしいことです。 

今年度初めての保護者会でしたが、ご参加の皆さんよりいただいた感想やご意見を載せ

ています。 
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◆お知らせ◆ 

来年度は５月からふよう教室を行う予定です。新年度に保護者の皆様、各学校・園に案内を送付しますので、

内容をご確認の上、参加を希望される方は学校・園を通して早めに申し込んでください。今後とも、教育相談

も含めてふよう教室をご活用ください。１年間ありがとうございました。皆様のご参加をお待ちしています。 

また、ふよう教室を卒業される４年生の方には、今後、本校の行事（学校公開日、ふれあいピック、納涼 

祭、ふれあいまつり等）のお誘いをさせていただきます。このふよう教室でできたつながりを大切に、これか

らも遠慮なくご相談ください。そして、是非、本校に足を運んでいただければ幸いです。 

 

○鳥取養護学校にあったエアートランポリンが気に入っていました。よじのぼる活動など、普段はできない運動

ができてよかったです。 

○トランポリンが好きです。普段は体を使って遊ぶことができないので、ふよう教室はとてもいい機会になりま

した。 

○参観日の後でしたが、ふよう教室を楽しみにしていたのでとても意欲的に活動できました。来年もふよう教室

に参加したいです。 

○一つ遊びをみつけるとなかなかそこから離れることが難しいけれど、先生方に関わっていただきとてもよかっ

たです。 

○幼稚園の時から参加しています。なかなか自分から人を誘うことはないけれど、この教室では自分から先生を

誘う場面もあり、コミュニケーションの力もついたと感じています。来年は４年生、最後の年になるので参加

したいです。 

○今年から参加しました。あまりに楽しくて、こちらが止めないといけないくらいのテンションで取り組んでい

ました。遊ぶ中で、この先生なら体を預けて大丈夫というのがわかってきたようです。 

○体を動かすことが大好きです。今年からの参加でしたが、いろいろ手で触って遊べる遊具があって足・腰にも

よいと感じました。来年も参加させたいと思います。 

○できなかった遊具ができるようになりました。体幹の大切さを感じました。 

○鳥取養護学校は活動に入るのにかなり抵抗がありましたが、ここは小学校と同じような体育館なので、すんな

り活動できました。今日は普段遊べないことにも取り組めていました。来年も参加させたいと思います。 

 

本校の体育館にて 保護者会 


